

Regierungsratsbeschluss

vom 5. April 2022

Nr. 2022/557

**Auftrag Marlene Fischer (Grüne, Olten): Ladeinfrastruktur für Elektromobilität:
Rahmenbedingungen schaffen
Stellungnahme des Regierungsrates zum Antrag der UMBAWIKO vom 24. März 2022
zum Auftrag A 0241/2021 (BJD)**

1. Erwägungen

Die Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission hat an ihrer Sitzung vom 24. März 2022 den obgenannten Antrag (RRB Nr. 2022/329 vom 8. März 2022) behandelt und beantragt «Nichterheblicherklärung».

2. Beschluss

Der Regierungsrat lehnt den Antrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission vom 24. März 2022 ab und hält an seinem Antrag vom 8. März 2022 fest:

«Erheblicherklärung mit folgendem Wortlaut: Im Rahmen der Überarbeitung des Energiekonzeptes werden Massnahmen zur Dekarbonisierung des motorisierten Verkehrs erarbeitet. Basierend auf dem Energiekonzept leitet der Regierungsrat die zur Umsetzung notwendigen Gesetzgebungsverfahren ein».



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Antrag der UMBAWIKO vom 24. März 2022

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Bau- und Justizdepartement (br)
Amt für Umwelt
Volkswirtschaftsdepartement
Amt für Wirtschaft und Arbeit
Aktuariat UMBAWIKO
Parlamentsdienste
Traktandenliste Kantonsrat